

Sixièmes Rencontres internationales des écritures de l'exil

D'encre et d'exil

Le Liban, entre rêve et cauchemar

Du 1er au 3 décembre 2006
Centre Pompidou • Petite salle • niveau -1

Communiqué de presse •
Bibliothèque publique d'information • Bibliothèque publique d'information • Bibliothèque publique d'information • Bibliothèque publique d'information •

Service Communication

Isabelle Roussel Danto
01 44 78 45 41
roussel-danto@bpi.fr

Conception et organisation

Emmanuèle Payen
01 44 78 49 02
payen@bpi.fr

Florence Verdeille-Osowski
01 44 78 44 52
verdeille@bpi.fr

Pour ces sixièmes rencontres internationales des écritures de l'exil, la Bpi met le Liban à l'honneur, pays de nouveau au cœur de la tourmente.

Si le Liban compte aujourd'hui plus de 4 millions d'habitants, les Libanais sont trois fois plus nombreux à vivre en dehors de leur pays. Exils, départs volontaires, face à l'extrême complexité et violence de leurs histoires personnelles et collectives, beaucoup d'artistes et écrivains ont quitté leur pays.

Lors des rencontres " D'encre et d'exil ", organisées par la Bpi, le public découvrira les écrits nés de ces exils, et de ces conflits. Pendant trois jours, une vingtaine d'écrivains témoigneront à de la fois la douleur et de la richesse d'être Libanais aujourd'hui.

Au programme : des projections, des récits, des rencontres, des tables rondes...

